

LA AFP CREA UN PUESTO DE REDACTOR JEFE "FUTURO DEL PLANETA" Y NOMBRA A IVAN COURONNE

Este puesto permitirá anticipar y dinamizar aún más la cobertura del Futuro del planeta, una prioridad editorial desde hace varios años.



"La creación de este nuevo puesto demuestra la importancia que la AFP ha otorgado a este tema en los últimos años, pero sobre todo su compromiso para desarrollar su cobertura en los próximos años," declaró Sophie Huet, redactora jefa central de la AFP.

"Cada día, las noticias nos recuerdan la necesidad urgente de tener en cuenta el cambio climático en toda nuestra cobertura, de la política a la economía, pasando por el estilo de vida y la desinformación, la educación y los reportajes en el terreno", añadió.

La misión de Ivan Couronne consistirá en asegurar una cobertura dinámica de la actualidad medioambiental, así como la mejor anticipación posible de los grandes acontecimientos y tendencias, y una coordinación coherente y eficaz en toda la red, en texto, foto, video, infografía y podcasts.

A través de este puesto, la AFP contribuirá aún más a las numerosas iniciativas en todo el mundo para reforzar la cobertura del clima. El redactor jefe "Futuro del planeta" orientará también en este sentido la política de formación de los periodistas de la agencia.

La AFP creó en 2022 un polo específico en su sede de París que reúne a los periodistas que cubren el medio ambiente y el cambio climático junto a los que se ocupan de la energía, el transporte, la agricultura y la industria, para ofrecer una mejor cobertura de todas las cuestiones relacionadas con la transición energética.

Dos periodistas encargados de la coordinación de fotografía y vídeo se incorporaron a este polo para garantizar que la cobertura se realice también con imágenes de gran impacto.

También se creó un puesto de periodista especializado en investigación digital para combatir la enorme ola de desinformación sobre el cambio climático. Además de esto, la AFP ofrece a la redacción nuevos cursos de formación sobre el cambio climático y el greenwashing.

Gracias a su red mundial, la AFP ha ampliado significativamente su galardonada cobertura del cambio climático en todo el mundo: noticias de última hora, grandes citas internacionales, reportajes de fondo e investigaciones centradas en el impacto sobre los seres humanos y las medidas que están tomando.

Se han creado puestos especializados en Europa y Asia, que complementarán la estructura existente en Estados Unidos.

Ivan Couronne, de 44 años, trabajó durante diez años como corresponsal en Estados Unidos, primero como video periodista, luego como corresponsal en el Congreso y reportero de ciencias y medioambiente. Fue nombrado jefe adjunto del polo Planeta cuando este fue creado en 2022.

Sobre la AFP

La AFP es una agencia de noticias líder y global que brinda cobertura rápida, completa y verificada de la actualidad, así como de los temas que conforman nuestra vida cotidiana. Con una red incomparable de periodistas en 150 países, AFP es también líder mundial en verificación digital. Con 2 600 empleados de 100 nacionalidades diferentes, la AFP cubre el mundo en seis idiomas, con una calidad única de producción multimedia en videos, textos, fotografías y gráficos.

Síguenos en:



Contacto: Massiel Mera – massiel.mera@afp.com